
A24 2014年8月8日 星期五

编辑：刘伟 美编：金红 组版：颜莉娱体·运动

归归乡乡谋谋霸霸业业，，皇皇帝帝遍遍撒撒英英雄雄帖帖
勒夫加盟在即，克利夫兰三巨头呼之欲出

本报讯 据《东莞日报》报
道，上赛季刚刚升至广东男篮一
队的马靖越已经选择退役，退役
后他将赴广东青年队执教。此外，
广东队目前已经引进前山西队球
员周湛东来弥补控卫上的薄弱一
环。值得一提的是，现任广东男篮
主帅杜锋便是马靖越的亲舅舅。

马靖越1993年5月出生，身高
1 . 85米，司职组织后卫，曾带领广
东青年队夺得全国青年联赛冠
军。广东男篮上赛季在送走苏伟
后，随即从佛山召回王璞，将马靖
越从青年队上调至一队。

虽然没有杜锋的身高，却拥
有和杜锋一样的球商，作为一名
控卫，马靖越有着极快的速度和
出色的控制攻防节奏的能力。不
过在人才济济的广东队，上赛季
马靖越并没有获得更多的表现机
会。据了解，马靖越的十字韧带曾
断过，这可能是导致他最终选择
离开赛场的原因。

年少执教者在CBA不乏其
人，2009年，同样效力于广东队的
曲绍斌便因膝盖伤势反反复复，
最终选择离开赛场，加盟广东青
年队教练组，那年他仅仅23岁。

本报讯 篮协近日公布了
2014-2015赛季CBA联赛体测办
法，规定下赛季CBA参赛队伍的
运动员，必须参与四个测试项目
并且成绩达标。值得一提的是，篮
协首次公布了免测的要求，即凡
年满36岁以上(含36周岁)曾效力
国家队的运动员，同时参加过奥
运会、世锦赛、亚运会和亚锦赛，
给予免测直至38周岁。

有意思的是，如果按照这个
条件筛选，CBA各支球队中符合
条件的只有王治郅，不过之前有
传言大郅要退役，能不能继续打
还不得而知。

该奇葩标准一经出炉，再次
招来网友一致吐槽。有网友直言：

“这条可以叫：王治郅条款”，更有
人幽默地表示：“姚明听到该标准
偷偷一笑，因为他过几年就可以
重出江湖了！” （新体）

本报讯 篮协有意在本赛季
调整外援政策，每场比赛外援仍
旧保持4节6人次，但是关键的第
四节将禁止使用双外援战术。

在此前的CBA联赛中，外援
一直坚持4节6人次的使用方法，
除了在对阵全华班八一队时，要
求改为4节5人次且末节不能使用
双外援。在现有规则中，大部分球
队都选择了前两节单外援、后两
节双外援的模式，这样双外援的
威力在下半场得到彻底激发，尤
其是关键的第四节，国内球员几
乎沦为看客。

中国篮协之所以做出外援政
策调整的决定，一个重要原因就
是希望借此提升国内球员在关键
时刻的担当，此前末节双外援战
术的副作用已经逐渐在国字号比
赛当中折射出来，随着王治郅、朱
芳雨等老一代球员逐渐淡出，得
力的新人并没有大量涌现，篮协
希望用新的外援政策刺激国内球
员迅速成长，加快国字号队员的
更新换代。 (狐文)

本报讯 8月7日上午，有
网友爆料，中国女篮球员赵爽
因为怀孕，已经离开了国家队
回到家中，这个消息引发轰
动。随后，赵爽本人在微博上
进行了回应，否认了这则传
言。“恶意中伤别人可不好，希
望你们原谅自己给别人造成
的伤害。”赵爽在微博上写道。

赵爽是近几年中国女篮
备受瞩目的新星之一，她尚
未结婚，所以“赵爽怀孕”的
消息犹如炸弹，在网络上炸
开了锅。

中国女篮领队薛云飞很
快出来辟谣，在接受采访时
薛云飞否认了赵爽怀孕的说
法，并表示：“赵爽离队是因
压力过大导致失眠，从而无
法跟上球队的训练节奏，她
本人提出离队，我们才同意
的，说她怀孕纯属扯淡，写这
种消息太不负责任。”

“在过去几届国家队里，
赵爽都是作为主力球员参加
比赛的，但是今年锋线竞争很
激烈，她也从主力变成了替补
球员，对她本人来说压力很
大。”薛云飞还表示，“赵爽本
人向队里提出了离队的申请，
我们也同意了，在国家队去美
国前，赵爽已经离队调养。”

赵爽出生于1990年，
身高1米88，是中国女
篮锋线上的悍将。因

为 外 形 靓

丽，还被网友奉为“篮球女
神”，上赛季由于伤病，赵爽
只代表沈阳部队队打了10场
WCBA比赛。

(易友)

CBA信息集装箱

杜锋21岁外甥

退役当教练

篮协公布CBA体测
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CBA新赛季酝酿

末节禁用双外援

詹姆斯回到骑士是今夏NBA交易市场最大的一件事，不仅让热
火的三巨头分崩瓦解，骑士成了东部最炙手可热的球队，同时詹皇
的名声也成了一块金字招牌：比卢普斯、马里昂等老将接近加盟骑
士；曾效力热火的三分射手米勒、琼斯也追随而来；在此之后，最重
磅的一条消息传来，勒夫基本确定加盟骑士，作为回报，森林狼将得
到维金斯、本内特加上一个首轮签。欧文、勒夫、詹姆斯将组成恐怖
的新版三巨头。与此同时，东部的形势也将发生巨变。

女女神神要要打打球球，，谣谣言言请请绕绕走走
赵爽微博否认因怀孕离队，称“怀孕门”乃恶意中伤

本报记者 叶嘉利

据消息人士透露，比
卢普斯这两天和骑士首席
助教泰伦·卢联系密切，他
还和骑士的总经理共进晚
餐，而就在这之前，骑士刚
刚与马里昂进行了会晤。
据悉，现年38岁的比卢普
斯有可能选择退役，然后
加入骑士的教练组，也有
可能与骑士签下一份球员
合同。同样，今夏正式成为
自由球员的马里昂在联盟
中也受到了多支球队的追
逐，为什么愿意加盟骑士？
毫无疑问都是冲着总冠军
而来，詹姆斯的名头，成了
总冠军最有力的保证。

有意思的是，詹姆斯
在骑士的头几年，比卢普
斯所在的活塞就一直是压
在他头顶上的一座大山，
一直到2007年东部决赛天
王山之战詹姆斯连得 25
分、包办了骑士最后得到
的30分里的29分，詹姆斯才
真正迈过了活塞这道坎。
马里昂也是2011年小牛队
击败热火夺冠的主力成
员，总决赛与他对位的就
是詹姆斯。

只有极少人拥有詹
姆斯这样的号召力，曾经
的敌人，将成为现在的朋
友。

骑士正在围绕詹姆斯
织一张登天的网，这张网
必须立即具备争冠的实
力。米勒、琼斯两位御用射
手已经追随而来，同时骑
士舍弃维金斯、本内特两
个未来之星，换来当打之
年的勒夫，就是这个道理。
维金斯毕竟是一张白纸，
尽管天赋异于常人，但是
缺少比赛的锻炼。维金斯
需要时间成长，这个时间
也许是两年，也许是五年，
但是詹姆斯等不起这个时

间。相比之下，勒夫是一个
即插即用的内线支柱，无
论是篮板保护，还是全面
的进攻手段，孰优孰劣，一
目了然。

因为骑士之前和维金
斯签订了新秀合同，根据
规定，维金斯要在签约一个
月后才能被交易，也就是8
月23日，因此骑士得到勒夫
还得等半个月。欧文、詹姆
斯、勒夫这个新版的三巨头
倘若能够组合成功，骑士的
未来可谓一片光明。

与此同时，经过休赛
期的调整，东部的局势将
会大大改变。步行者损失
了乔治，他们很可能在下
赛季东部的竞争中落伍。
热火队损失了詹姆斯，韦
德续约2年3400万，波什续
约5年1 . 18亿，球队主力架
构依然还在，洛尔·邓的加
盟不可能补上詹姆斯留下
的空缺，即便他是一个不
错的得分手。热火在东部
还能折腾几年，但已经和
去年不是一个档次的球
队，而且波什的大合同很

可能成为球队未来的累赘。
上赛季的东部只有步行者
和热火两支强队，下赛季会
不会变成骑士队一枝独秀
呢？

公牛有可能成为一个
挑战者，加索尔相比布泽尔
是一个更适合团体篮球的
队员，他与诺阿组成的欧洲
双塔，也许更适合锡伯杜的
体系。同时罗斯复出之后在
国家队的状态神勇，但是最
大的疑问仍然是伤病，“玫
瑰”下赛季能否常开，这将
影响整个公牛队的走势。

宿敌转投门下

好友雪中送炭

东部皇帝独尊

“爽妹子”在球迷中
人气很高。Osports供图
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